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Che cosa ci vuol dire il Vangelo di Luca con questa narrazione dell'invio in missione dei 72
discepoli?

Prima di tutto che la Missione è universale.

Tutti i popoli sono chiamati a fare parte del Regno. Proprio questo è simboleggiato nel numero
72, che, secondo la tradizione ebraica, corrisponde al numero dei paesi sparsi sulla terra.

 Poi i missionari devono andare “a due a due”, “Come agnelli in mezzo ai lupi”: nessun
trionfalismo .

Inoltre si tratta di una missione povera di mezzi: “Non portate né borsa, nè sandali..”.

 La forza del Missionario non è in lui stesso, ma in Dio e nella sua Parola.
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Attenzione al facile malinteso: non crediamo che i missionari siano solo quelli “che partono”;
missionario è colui che ha la missione di portare il Vangelo, in forza del suo essere cristiano,
perciò io, tu, i tuoi familiari, la comunità...
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